



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Herrn Dr. Klaus Grimm

mit Wirkung vom 1. Oktober 2013
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Klaus Grimm ehrt die GI einen Praktiker, der stets den Brückenschlag zwischen Anwendung und Wissenschaft gesucht und gefördert hat. Auf seine Initiative geht die Integration des Themas „Automotive Software Engineering“ in die GI zurück. Sehr erfolgreich hat er hier Wissenschaftler und Praktiker zusammengebracht, um den Forschungstransfer zu ermöglichen und Schwellen abzubauen.

Darüber hinaus hat Klaus Grimm die Gründung weiterer Fachgruppen in der GI vorangetrieben und in Vorträgen an Hochschulen und Weiterbildungsinstitutionen sowie in der Ausgestaltung von Forschungsprogrammen stets den Blick der Praxis beigesteuert.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Koblenz, im September 2013

Prof. Oliver Günther, Ph.D.
(Präsident)